



■ ESTUDIOS

La Universidad se reúne con varios representantes de Béjar para abordar los cambios en Ingeniería Textil

L.G.

El vicerrector de Docencia de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, se reunió ayer con varios representantes de Béjar para analizar la situación de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial después de que la institución académica no haya abierto la preinscripción para el próximo año en el primer curso de esta titulación.

Domínguez explicó a las autoridades que la Universidad está trabajando para integrar los estudios textiles como un itinerario formativo, de forma que se mantenga esta especialidad y en un futuro pueda transformarse en un máster.